



MARCELO AGUILAR



EN EL CORE ANALIZAN EL AVANCE DEL GASTO REGIONAL.

Comisión de presupuesto del Core evaluó avances de proyectos FNDR

La Comisión de Presupuestos del Consejo Regional (CORE), revisó los avances de proyectos financiados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) ejecutados por la Municipalidad de Arica, Ministerio de Obras Públicas (MOP), Servicio de Vivienda y Urbanización (SERVIU) y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro.

La consejera Romina Cifuentes, presidenta de la comisión, dijo que, "hay tres instituciones que han avanzado bien, entre un 50 y 70%, pero lamentablemente la Municipalidad de Arica se ha demorado mucho en ejecutar". Este año, el municipio tiene un 24,1% de ejecución con 16 iniciativas, por eso se revisó el Skate Park 2, la sede social sus-

tentable Andrés Bello y los programas Arica Activa y Destino Arica. Mientras que las instituciones que destacan son: Serviú (70,9% de ejecución) con 17 iniciativas como el mejoramiento de la Avenida Linderos, la construcción de los parques Puerta Norte y El Alto, y el mejoramiento de espacios públicos en varias poblaciones. SLEP Chinchorro

(59,05%) con proyectos de sombreaderos y adquisición de equipos e insumos informáticos para 6 unidades educativas. Le sigue el MOP (47,57%) con 13 proyectos como la construcción del Centro de Convenciones de Pueblos Originarios, la restauración del Sitio Arqueológico Pukara de Copaquilla y la normalización de la Escuela Ignacio Carrera Pinto. ©